

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Partage d'expériences des chefs de police d'Afrique centrale

CES assises qui se déroulent à l'hôtel Boulevard de Libreville, s'inscrivent dans le cadre de la 20e session ordinaire du CCPAC.

Yannick Franz IGOHO
Libreville/Gabon

DEPUIS hier, et ce, jusqu'au vendredi prochain, la capitale gabonaise, notamment l'hôtel Boulevard, abrite la 20e session ordinaire du Comité des chefs de Police d'Afrique centrale (CCPAC). Un rendez-vous durant lequel les participants vont passer au crible la criminalité transfrontalière dans la sous-région, et par la même occasion partager et mutualiser leurs efforts en la matière. Objectif: améliorer les axes de coopération sécuritaire entre les États membres de la Communauté économique et monétaire d'Afrique centrale (Cémac).

Pour ce faire les thèmes relatifs à la drogue, l'immigration, la criminalité, pour ne citer que ces cas, vont occuper une place prépondérante dans les discussions des experts en sécurité. "Depuis quelques années, nous avons enregistré des avancées significatives dans nos actions et stratégies communes. Il nous reste, malgré tout, un long chemin à parcourir, et ce n'est qu'en agissant de concert que nous atteindrons nos buts fondamentaux. Je considère qu'en ce sens, cette vingtième session est appelée à jouer un rôle primordial pour l'avenir de notre comité des chefs de Police", a déclaré le général de corps d'armée, Marcel Yves Mapangou-Moussadji, Commandant en chef des Forces de Police nationale, à l'ouverture des travaux.

Les thèmes relatifs à la drogue, l'immigration, la criminalité, pour ne citer que ces cas, vont occuper une place prépondérante dans les discussions des experts en sécurité.

Un renversement de tendance qui nécessite une implication tous azimuts. "Hormis l'analyse sécuritaire par secteur assortie de mesures efficaces communes pour y faire face, les experts des diffé-

rentes réunions sectorielles seront amenés à faire l'état de la mise en œuvre de recommandations formulées lors des précédents travaux et validées par les chefs de



Les officiels posant lors de la cérémonie d'ouverture.

Police et les ministres", a souligné le secrétaire permanent du CCPAC, Michel Koua, cumulativement chef du Bureau régional

INTERPOL pour l'Afrique centrale. Pour rappel, le Gabon est membre dudit comité depuis avril 1997. Vendredi

prochain, les ministres en charge des questions de sécurité en Afrique centrale se retrouveront à la suite des réflexions des experts.

LE CADEAU DE FIN D'ANNÉE
FÉLICITATIONS AUX PREMIERS GAGNANTS
DU 04 AU 10 NOVEMBRE 2019



GAGNANT DE 1 000 000 FCFA

MEKINA EKOMO EDITH LILIANE

GAGNANTS DE 200 000 FCFA

1. LISSENGUET GOUMBOU Irène
2. IBRAHIM MOUSSA
3. LENDGIE Lucrece
4. HANKORI IGADO Alassane
5. MATADI Guy - Fernand

6. SHIMATU KAZADI Jean Paul
7. CHRISTOFARI Wilfried Fabrice
8. IBYNDAT D. Hermann Ghislain
9. EPEMBIA Camille
10. KASSA MAVINGA Eric

3 Millions par semaine
2 RAV4



Célébrez déjà les fêtes de fin d'année avec la Super Tombola de Gabon Telecom! 3 000 000 F à gagner chaque semaine par tirage au sort: 10 gagnants de 200 000 F et 1 gagnant de 1 000 000 F; gagnez aussi 2 merveilleuses RAV4 lors du tirage final. Il suffit simplement de recharger au moins 1 000 F de crédit ou activer 1 000 F de forfaits internet. Plus vous activez vos forfaits ou rechargez le crédit, plus vous augmentez vos chances.